

40 TAGE FRESSEN*

MAIZ STELLT AUS

Montag, 30.03.15 von 11:00-13:00 Uhr am Domplatz
in Linz¹

Karfreitag, 03.04.15, ab 14 Uhr am Domplatz in Linz

Die Soundinstallation von Jugendlichen von maiz zum Thema "Fressen: Metapher einer widerständigen Position" ergänzt im Rahmen einer Fastenaktion der Katholischen Jugend OÖ die Ausstellung "ZU FLUCHT". Die Stimmen als hörbares Resultat dieser differenzierten Stellungnahme wurden innerhalb des Projekts "Hinter uns sind wir ihr" erhoben.

Wir freuen uns auf Euer kommen!

maiz

*provisorischer Titel

¹Die Künstler_innen sind anwesend.



Das Projekt wird im Rahmen des Innovationstopfes 2014 vom Land Oö und der Stadt Linz finanziert.